

King Calavera

Publicado por king calavera - 21 May 2012 17:39

Hola a todos, soy Cesar, mi nick es King Calavera, mi quad es un KingQuad 700.

LLevo en el mundo del quad ya 10 años y en esta etapa he disfrutado mucho, pero ahora tengo que decir que mucho mas, por que he conocido a mucha mas gente y asistido a carreras en las que he colaborado en lo que he podido a el gran: Ramon Montoya 😊

Espero que esta iniciativa llegue muy lejos ya que han puesto mucha ilusion en el nuevo proyecto.

Bienvenidos Oftrack-leros, je je 😊
